

Depotcharge ernennt Marc Clausing als Chief Commercial Officer

Europas führender Marktplatz für E-LKW Ladeinfrastruktur stärkt Führungsteam mit erfahrenem Logistik-Experten

PRESSEMELDUNG · Zur sofortigen Veröffentlichung · 19. August 2026

München, 19. August 2026 – Depotcharge, Europas führender Marktplatz für das Laden von Elektro-Lkw am Depot, gibt die Ernennung von Marc Clausing zum Chief Commercial Officer (CCO) zum 01.09.2026 bekannt. In dieser Funktion verantwortet Marc Clausing zukünftig die kommerzielle Expansion des Unternehmens und treibt das weitere Wachstum in Europa voran.

Marc Clausing verfügt über langjährige Führungserfahrung im globalen Transport und Logistik-Geschäft und war die letzten 21 Jahre bei DB Schenker (nun DSV) in unterschiedlichen Rollen und zuletzt in der Commercial Organisation exklusiv für einen globalen Top-Kunden als Account Director beschäftigt. Seine tiefgreifende Branchenkenntnis und sein weitreichendes Netzwerk in der Transport- und Logistikbranche machen ihn zur idealen Besetzung für die ambitionierten Wachstumspläne von Depotcharge.

Starkes Momentum für die Elektrifizierung der Logistik

Depotcharge verbindet Depotbetreiber und Flottenbetreiber europaweit auf einer einzigen Plattform, einfach, sicher und wirtschaftlich. Die Lösung ermöglicht Depotbetreibern die Vermarktung freier Ladekapazitäten, während Flottenbetreiber von geringeren Ladekosten profitieren. Zu den bereits über 150 Kunden und mehr als 500 registrierten E-LKW zählen namhafte Firmen, Verbände und Transportkooperationen.

Neben Deutschland, Österreich und den Niederlanden hat Depotcharge zuletzt mit dem Launch von ASTAG Charge und dem Projekt UTOPIA in der Schweiz seine internationale Expansion erfolgreich vorangetrieben.

Das Unternehmen ist ein Produkt der Evolve Energy GmbH.

Statements

Joscha Specks, Co-Founder & CEO, Depotcharge

„Mit Marc gewinnen wir einen erfahrenen Logistik-Profi, der die Branche kennt. Er versteht die Herausforderungen von Flotten- und Depotbetreibern und wird unsere Expansion auf das nächste Level heben. Wir freuen uns sehr, ihn an Bord zu haben.“

Marc Clausing, CCO Depotcharge

„Die Elektrifizierung des Güterverkehrs ist die wichtigste Transformation der Logistikbranche seit Jahrzehnten. Depotcharge hat eine einzigartige Plattform geschaffen, um Betreiber von Ladeinfrastruktur und eLKW Flotten miteinander zu verbinden und damit messbar die Wertschöpfung der Unternehmen steigert. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team das Wachstum in Europa zu beschleunigen und unseren Kunden echten nachhaltigen und wirtschaftlichen Mehrwert zu liefern.“

Über Depotcharge

Depotcharge ist Europas führender Marktplatz für das Laden von Elektro-Lkw am Depot. Die Plattform verbindet Depotbetreiber und Flottenbetreiber europaweit für einfaches, effizientes und wirtschaftliches Laden. Depotcharge ist ein Produkt der Evolve Energy GmbH.

Web: www.depotcharge.com | LinkedIn: [Evolve Energy GmbH](https://www.linkedin.com/company/evolve-energy-gmbh)

Pressekontakt

Depotcharge, Evolve Energy GmbH

E-Mail: info@depotcharge.com

Web: www.depotcharge.com

Marc Clausing auf LinkedIn: [linkedin.com/in/marc-clausing](https://www.linkedin.com/in/marc-clausing)

Depotcharge appoints Marc Clausing as Chief Commercial Officer

Europe's leading eTruck charging infrastructure marketplace strengthens leadership team with seasoned logistics expert

PRESS RELEASE · For Immediate Release · August 19, 2026

Munich, August 19, 2026 – Depotcharge, Europe's leading marketplace for depot charging of electric trucks, announces the appointment of Marc Clausing as Chief Commercial Officer (CCO), effective September 1, 2026. In this role, Clausing will be responsible for the commercial expansion of the company and will drive further growth across Europe.

Marc Clausing brings extensive leadership experience in global transport and logistics. Over the past 21 years at DB Schenker (now DSV), he held various roles and most recently served within the commercial organisation as Account Director exclusively for a global top-tier client. His deep industry expertise and broad network across the transport and logistics sector make him the ideal fit for Depotcharge's ambitious growth plans.

Strong Momentum for the Electrification of Logistics

Depotcharge connects depot operators and fleet operators across Europe on a single platform, simple, secure, and economically compelling. The solution enables depot operators to monetise unused charging capacity, while fleet operators benefit from lower charging costs. The platform already serves more than 150 customers and over 500 registered electric trucks, including well-known companies, industry associations, and transport cooperatives.

In addition to Germany, Austria, and the Netherlands, Depotcharge has successfully advanced its international expansion with the launch of ASTAG Charge and the UTOPIA project in Switzerland.

The company is a product of Evolve Energy GmbH.

Statements

Joscha Specks, Co-Founder & CEO, Depotcharge

"With Marc, we are gaining an experienced logistics professional who truly knows the industry. He understands the challenges faced by both fleet and depot operators and will take our expansion to the next level. We are very happy to have him on board."

Marc Clausing, CCO Depotcharge

"The electrification of freight transport is the most important transformation the logistics industry has seen in decades. Depotcharge has built a unique platform that connects charging infrastructure operators and electric truck fleets, measurably increasing value creation for all parties involved. I look forward to working with the team to accelerate growth across Europe and to deliver genuine sustainable and economic value to our customers."

About Depotcharge

Depotcharge is Europe's leading marketplace for depot charging of electric trucks. The platform connects depot operators and fleet operators across Europe for simple, efficient, and economical charging. Depotcharge is a product of Evolve Energy GmbH.

Web: www.depotcharge.com | LinkedIn: [Evolve Energy GmbH](https://www.linkedin.com/company/evolve-energy-gmbh)

Press Contact

Depotcharge, Evolve Energy GmbH

E-Mail: info@depotcharge.com

Web: www.depotcharge.com

Marc Clausing on LinkedIn: [linkedin.com/in/marc-clausing](https://www.linkedin.com/in/marc-clausing)